

EN IMAGES 77 28/10/2016



### Mazères-Lezons

**Les paroissiens à Rome.** Partis en bus le 8 octobre, 60 fidèles de la paroisse Saint Ambroise en la vallée Heureuse, accompagnés de quelques personnes des alentours, ont rallié Rome. 3000 km qui les ont conduits dès les lundi

et mardi à découvrir la capitale de l'Italie. Le mercredi ils ont visité la cité du Vatican et ont participé à l'audience avec le pape François. Jeudi, découverte de la cité médiévale de la ville d'Assise et vendredi, petit tour pour apercevoir

Pise et sa tour penchée, puis départ sur Menton. Le samedi, petit arrêt pour découvrir la chapelle du Laghet (le petit Lourdes Niçois) avant le retour en Béarn. Un voyage très apprécié conduit par Victor Gomes, l'ancien curé de la paroisse. ©DR